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Marché artisanal virtuel du Conseil d’école Toronto Ouest 2020
Êtes-vous un artisan local? Souhaitez-vous augmenter votre visibilité et nouer des liens avec la communauté francophone de l’école secondaire Toronto Ouest juste à temps pour la saison des fêtes? 
Tradition annuelle depuis six ans, le marché artisanal d’hiver sera virtuel cette année pour le plus grand plaisir de tous! Notre tout nouveau site Web fera la promotion de votre compagnie tout au long de l’année scolaire 2020-2021.
Inscrivez-vous afin d’afficher vos œuvres et produits locaux sur notre vitrine en ligne! 
Formulaire d’inscription (English form below)
Prénom :
Nom :
Nom de votre compagnie :
Catégories (maximum de 3) : 
☐ Décoration
☐ Soins de beauté
☐ Vêtements et accessoires
☐ Aliments
Adresse postale :
Courriel
Numéro de téléphone :
Site Web :
Facebook/Instagram/Twitter:
Veuillez inclure :
· 1 photo de présentation 
· 1 courte introduction d’une ligne (10-12 mots maximum)
· 3 images de produits
· Votre logo (si vous en avez un)
· Une brève description de votre entreprise, de vous-même ou de vos produits artisanaux (50 mots maximum). 

Merci de nous envoyer votre inscription au Conseil d’école. info@toou.ca

La préférence sera donnée aux artisans offrant un service de livraison à domicile ou en ramassage dans la région de Toronto.
Une fois votre inscription confirmée par le conseil d’école, vous devrez effectuer un virement électronique de 30 $ à notre trésorière. 

Les inscriptions pour la saison des fêtes seront acceptées jusqu’au vendredi 4 décembre 2020.

Nous sommes heureux d’appuyer les artisans de la communauté torontoise dans le cadre de cette belle collaboration.

Chaleureusement,

Les parents du Conseil d’école Toronto Ouest  

Veuillez consulter toutes les modalités du marché sur le site Web (www.toou.ca) 



Are you a local artisan? Would you like to increase your visibility and connect with the Francophone community at Toronto Ouest High School just in time for the holiday season? 
An annual tradition for the past six years, the Winter Craft Market, will be virtual this year for everyone’s enjoyment! Our brand new website will promote your company throughout the 2020-2021 school year.
Sign up to showcase your work and local products on our virtual market!
Registration Form

First Name:
Last Name:
Business Name:
Category:
Please choose up to three categories:
☐ Home Decor
☐ Personal Care
☐ Clothes & Accessories
☐ Edibles
Address:
Email:
Phone Number:
Website:
Facebook/Instagram/Twitter:
Please include the following:

· 1 cover photo
· 1 mini-introduction (10-12 words maximum)
· Your logo (if you have one)
· [bookmark: _GoBack]3 images of your products
· A brief description of your business, yourself or your handcrafts (50 words maximum). 

Please send your registration to the school council: info@toou.com 

Preference will be given to artisans offering a home delivery or pickup service.
Once your registration has been confirmed by the school council, you will need to make an electronic transfer of $30 to our treasurer.

Registrations for holiday season will be accepted until December 4th, 2020.

We are happy to support the artisans of Toronto community as part of this great collaboration.


Warm regards,

The parents of the Toronto Ouest High School Council  
 


Please feel free to check out the website at www.toou.ca
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